

# 八戸学院第二しなのめ幼稚園



## こぼと

7月号

令和7年6月27日

6月なのに連日暑い日が続いておりますが、ご家族のみなさまはお元気に過ごされていらっしゃいますでしょうか。梅雨の時期をとばして、夏になったのではないかとされるこの気温も温暖化の影響なのではないでしょうか。

先日の親子レクリエーションで植えた「稲」も寄せ植えの「花」も、そして幼稚園の畑の「じゃがいも」も、この暑さで大丈夫なのかと心配しておりますが、今のところ順調に生育しているようです。

暑い毎日ですが、幼稚園では、子どもたちは元気に、当たり前な生活を大切におこなっています。朝、幼稚園に来たら、挨拶をしっかりと、靴箱に靴をきちんと入れること、靴からコップやタオルを出して決められた場所に置くことなど朝のルーティンはもちろん、お友だちと仲良く遊び、落ち着いた時間を過ごしています。毎日同じようなことを繰り返しているようにも思えますが、この当たり前のことを行うことで成長につながっていくと考えると、とても大切な繰り返しだと思えます。時間を守ることや整理整頓を心がけることなど、当たり前のことのように感じるかもしれませんが、おとなになっても大切なこのことを幼稚園の時期に学ぶのだと思えます。約束を守ることや清潔を保つこと、そして、感謝の気持ちを伝えることも学んでいると思えます。この「凡事徹底」の繰り返して、今後の学校生活、職場での仕事ぶり、日常生活のマナーなど、身につけていくのではないかとすると、この日々の生活の繰り返しがいかに大切な繰り返しであるかに気付かされます。

毎日新しいことが起こらなくても、楽しいことが毎日訪れなくても、時間は過ぎていきます。毎日を平穩に過ごすことが幸せなことだという現実を、子どもの気持ちで感じているかもしれません。わたしたち大人は、ともすると忙しさのために丁寧に過ごすことを忘れてしまうこともあります。でも、幼稚園の中では、子どもたちも先生方も“丁寧な生活”をしていると感じます。

さて、これからまだまだ暑い夏が続きます。園内は涼しく熱中症予防もしながら快適な環境を作って、子どもたちを迎えています。健康管理にも十分配慮して、子どもたちがのびのびと遊べるようにしています。

保護者のみなさまには、日頃より幼稚園の活動にご協力をいただき、ありがとうございます。親子スポーツフェスティバルも楽しく開催することができましたこと、心より感謝いたします。7月も引き続き、子どもたちの心とからだの成長を大切に、丁寧な教育を行ってまいります。どうぞよろしく願いいたします。

園長 加藤康子



### ♪未就園児教室ポケット広場♪

6月18日(水)の「親子ふれあい遊び」は、親子で、笑顔いっぱい元気いっぱいに楽しみました。

次回の7月2日(水)は「夏の遊びを楽しもう!」ということで、シャボン玉や水遊びをします。雨天でも、ビー玉すくいや水のあけうつしなどで遊びます。

詳しくは、園にお問い合わせくださるよう、お知り合いの方にもお声がけいただくとうれしいです。



### ★お料理会について★

年度当初にお願いしておりましたように、畑の野菜の収穫に合わせてお料理会を行います。エプロン(一人で着用できるもの)、三角巾の準備がまだの方は、名前を付けて巾着袋に入れて持たせてください。

また、衛生上、いつも爪をきちんと切っておきましょう。

### 7月のねらいとおもな活動

#### ひよこ組(満3歳児)

【ねらい】夏の遊びを楽しむ

【活動】手や指を使って絵の具のぬたくり(フィンガーペイント)を楽しもう

【うた】水あそび

#### りす組(年少)

【ねらい】夏の行事や自然を楽しみ、喜んで活動する

【活動】七夕の飾りを楽しんで作ろう  
色水あそび等夏を感じて楽しもう

【うた】たなばた 水あそび とまと

#### うさぎ組(年中)

【ねらい】身近な夏の自然に親しみをもち活動する

【活動】七夕の話を聞いたり、歌を歌ったりして行事に親しもう

【うた】たなばた うみ

#### きりん組(5歳児)

【ねらい】夏ならではの体験を通して自然に親しみ、自分の思っていることをすすんで話す

【活動】七夕制作を工夫して作り皆の前で発表する

【うた】たなばた うみ